

2024-09-04

Se podría anular elección en la Álvaro Obregón tras acusación del INE; esto se sabe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/titulares/se-podria-anular-eleccion-en-la-alvaro-obregon-tras-acusacion-del-ine-esto-se-sabe/>

Aunque la alcaldía Cuauhtémoc se encuentra en vilo por el conflicto entre Caty Monreal y Alessandra Rojo de la Vega, el Instituto Nacional Electoral (INE) interpuso una denuncia con la que la elección en la Álvaro Obregón podría anularse.

¿Qué pasó?

Fue la Unidad de Fiscalización del INE la que acusó a Javier López Casarín, virtual alcalde electo de Álvaro Obregón, de rebasar el tope de campaña lo que sería razón suficiente para anular su triunfo.

De acuerdo con el INE, López Casarín no reportó un millón 35 mil 585 pesos en propaganda, por lo que violaría el principio del tope de campaña durante el proceso electoral.

Rebasó tope de campaña

La Unidad de Fiscalización precisó que el diputado por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) únicamente declaró haber gastado, durante su campaña, dos millones 484 mil 868 pesos.

Sin embargo, se halló un gasto de tres millones 538 mil 203 pesos, lo que se traduce en un 29.77% más de lo declarado.

A lo anterior se suma que el virtual alcalde electo tiene dos denuncias por omisión de ingresos y erogaciones de campaña, por lo que de comprobarse sería acreedor a una multa.

¿Se anula la elección en Álvaro Obregón?

Será decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, la Sala Superior del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y la Sala Regional del Poder Judicial de la Federación la anulación de la elección.

Y es que el rebase en gastos de campaña es un motivo de anulación de la elección cuando se rebase el límite del 5 por ciento.

En ese sentido, lo reportado por la Unidad de Fiscalización del INE alcanza el 6.7% de rebase en gastos de campaña, por lo que, en efecto, se anularía la elección en la alcaldía Álvaro Obregón.

Cabe recordar que, recientemente, se reveló que la alcaldía Álvaro Obregón destinó un total de 5 millones de pesos de los recursos públicos en contratar servicios de comida como barbacoas y banquetes para 2024.

Incluso, la demarcación hasta entonces gobernada por la alianza opositora que encabeza la panista Lía Limón, adquirió servicios de cafetería gourmet a un precio de más de 170 pesos por persona.